

PMI Banda Aceh Berhasil Kumpulkan 142 Kantong Darah di HUT Stadion Gym

Category: Daerah

written by Maulya | 25/08/2024



ORINEWS.id – Stadion Gym bekerja sama dengan [PMI](#) Kota Banda Aceh menyelenggarakan kegiatan donor darah sukarela pada Minggu, 25 Agustus 2024, di Stadio Gym, Lhong Raya, Banda Aceh. Kegiatan donor darah ini digelar dalam rangka memeriahkan HUT ke 6 Stadion Gym.

Dalam kegiatan yang diikuti oleh member dan mitra Stadion Gym

ini, darah sebanyak 142 kantong berhasil dikumpulkan. Owner Stadion Gym dan New Raja Gym, Sumardi mengatakan, pihaknya secara rutin menyelenggarakan kegiatan donor darah tiap tiga bulan. Kegiatan ini dilakukan untuk membantu PMI dalam menjaga stok darah dan membantu pasien di rumah sakit yang butuh transfusi darah agar mudah mendapatkan darah.

Sumardi bercerita, ia termotivasi menyelenggarakan kegiatan donor darah secara rutin karena dulu ibundanya pernah sakit dan membutuhkan banyak darah. Waktu itu, teman-temannya banyak membantu dengan mendonorkan darah. Kejadian itu membuatnya betapa penting aktivitas donor darah.

“Itu yang mendorong saya melakukan kegiatan donor darah, untuk mengenang beliau (ibu) dan membalas jasa teman-teman yang sudah membantu ibu saya,” ujar Sumardi.

Dalam kesempatan itu, ia juga mengajak masyarakat agar mau donor darah karena aktivitas donor darah memiliki banyak manfaat. “Dengan donor darah nggak hanya menyelamatkan nyawa orang lain, tapi membantu diri kita sendiri jadi lebih sehat,” tuturnya.

Ketua PMI Kota Banda Aceh Ahmad Haeqal Asri mengapresiasi semangat dan antusiasme member Stadion Gym dan New Raja Gym yang ikut donor darah hari ini. Ia menilai, semangat donor darah ini menunjukkan rasa kepedulian yang tinggi dari member gym untuk saudara sesama di rumah sakit yang membutuhkan darah.

“Alhamdulillah antusias dari pendonor cukup tinggi. Apalagi ownernya juga pendonor aktif. Kami berharap ada banyak gym di Banda Aceh yang juga rutin buat kegiatan donor darah,” ujar Haeqal.

Haeqal menyebutkan, donor darah memiliki banyak manfaat, diantaranya mengurangi risiko terkena kanker, meningkatkan produksi sel darah merah, menurunkan risiko serangan jantung, dan yang terpenting, dengan donor darah ada nyawa yang bisa

diselamatkan.

Di samping itu, ada banyak pasien di rumah sakit yang membutuhkan darah. Setiap harinya, ada sekitar 150-200 permintaan darah yang masuk ke Unit Donor Darah PMI Kota Banda Aceh dari berbagai rumah sakit di Banda Aceh dan sekitarnya.

Ia berharap, PMI Kota Banda Aceh bisa terus bersinergi dengan berbagai pihak untuk menyelenggarakan kegiatan donor darah sukarela. Dengan meningkatnya kegiatan donor darah sukarela, akan semakin meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya donor darah.